

DELIK HUKUM

Polisi Terus Lakukan Patroli Intensif demi Keamanan dan Kenyamanan Warga di Wilayah Hukum Polsek Sukagumiwang

Indramayu - INDRAMAYU.DELIKHUKUM.ID

Aug 11, 2023 - 22:04



Polisi Terus Lakukan Patroli Intensif demi Keamanan dan Kenyamanan Warga di Wilayah Hukum Polsek Sukagumiwang

Indramayu, - Kepolisian terus berkomitmen dalam menjaga keamanan dan kenyamanan masyarakat di lingkungan sekitar.

Personel dari Polsek Sukagumiwang yang merupakan bagian dari Polres Indramayu, Polda Jabar, terus bekerja keras siang dan malam dengan melakukan patroli intensif di wilayah-wilayah hukumnya yang dianggap memiliki potensi untuk mengganggu stabilitas keamanan dan ketertiban.

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar, melalui Kapolsek Sukagumiwang, Kopol G. Sumantri, menjelaskan bahwa patroli tersebut merupakan salah satu langkah konkret dalam menjaga situasi keamanan dan ketertiban agar tetap aman dan kondusif.

"Kami berupaya keras untuk memastikan wilayah kami tetap aman dan nyaman bagi masyarakat. Patroli ini merupakan bagian dari upaya pencegahan dan penanganan potensi gangguan keamanan," tutur Kapolsek, Jumat (11/8/2023) malam.

Selain fungsi pencegahan, patroli ini juga merupakan bentuk pelayanan utama dari kepolisian kepada masyarakat. Upaya ini bertujuan untuk memberikan rasa aman dan nyaman kepada warga di sekitar wilayah tersebut.

Dalam pelaksanaan patroli, personel kepolisian senantiasa memberikan imbauan kepada masyarakat sebagai bentuk pesan-pesan kamtibmas. Tujuannya adalah untuk meningkatkan kesadaran masyarakat tentang pentingnya berkontribusi dalam menjaga situasi keamanan dan ketertiban di lingkungan mereka.

"Peran aktif dan partisipasi masyarakat memiliki peran yang sangat penting dalam menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan tempat tinggal mereka," tambah Kapolsek.

Dengan langkah-langkah patroli intensif dan komunikasi yang baik antara kepolisian dan masyarakat, diharapkan wilayah Sukagumiwang dan Indramayu secara keseluruhan dapat terus berkembang menjadi tempat yang aman, nyaman, dan penuh kerjasama. Kolaborasi ini mencerminkan komitmen kepolisian dalam memberikan pelayanan terbaik dan menjaga keamanan publik di seluruh lapisan masyarakat.